

DERNIERE OPPORTUNITÉ

new home

2 Pièces

49 m²

Réf. 1_2039

940 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

UNE DERNIÈRE CHANCE À SAISIR Niché au coeur du village de Saint-Tropez, à seulement 250 mètres de la célèbre Place des Lices et à proximité de toutes les commodités, la Bastide Des Lices vous invite à découvrir une résidence d'exception, de haute standing, intime et raffinée, composée de seulement 7 appartements. Une ultime opportunité, rare et précieuse. L'appartement a été conçu pour favoriser le bien-être des occupants, la luminosité et les espaces de vie, ouvrant sur la belle terrasse orientées sud-est, vous permettant de profiter du soleil de la Côte d'Azur. L'appartement bénéficie de ...

Nestled in the heart of the village of Saint-Tropez, just 250 meters from the famous Place des Lices and close to all amenities, the Bastide Des Lices invites you to discover an exceptional, high-end, intimate and refined residence, composed of only 7 apartments. A final opportunity, rare! The apartment has been designed to promote the well-being of its occupants, emphasizing natural light and spacious living areas that open onto a beautiful south-east-facing terrace, allowing you to enjoy the sunshine of the Côte d'Azur. The apartment features high-quality materials and meticulous finishes. ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

DERNIERE OPPORTUNITE

